

RE: Multiple Persönlichkeit // Also ich habe nun mit Michelle darüber gesprochen: Für uns ist das okay, solange du dich intensiv mit der Thematik auseinandersetzt und nicht, wie man es leider schon hin und wieder in RPGs sah, Multiple Persönlichkeitsstörungen mit Schizophrenie verwechselst (was natürlich ohnehin gegeben ist, wenn du dich informierst - ich musste das nur gerade erwähnen, weil ich es leider schon oft in Foren sah und darauf etwas allergisch reagiere :D). Aber solange du dich einliest, sensibel damit umgehst und die notwendigen Trigger im Inplay verwendest (das heißt, immer dann eine Warnung setzt, wenn die Multiple Persönlichkeitsstörung zum Thema wird - da reicht es aber wenn du dann eine Warnung setzt beispielsweise also "Multiple Persönlichkeitsstörung (Gesamte Szene)") spricht für uns nichts dagegen :)

Wir sind gespannt :)